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APPROFONDIMENTI - 19 AGOSTO 2020

#LASCUOLACHEVORREI La “scuola di una
volta” fa bene ai ragazzi?

Quando i genitori scelgono la scuola per i loro figli, spesso li sentiamo dire che vorrebbero tornare alla
scuola di una volta. 

Ma cosa vuol dire la scuola di volta? Forse vuol dire un insegnante severo che educa i bambini a suon di
sgridate e punizioni? Che li fa stare fermi al loro posto?

Noi crediamo che la scuola di una volta non esiste più. 

Perché nel frattempo sono accadute almeno 3 rivoluzioni di cui nemmeno l scuola stessa ha tenuto conto,
quali?

Scopritelo in questa pillola-video della rubrica “La scuola che vorrei.  Riflessioni su insegnamento e
apprendimento” a cura del prof. Giacomo Stella. 


